

Köln, 04. Februar 2010

## Johann Walther verstorben

### Kölner Friedhofsgärtner trauern um langjähriges Gremiumsmitglied

Nach langer schwerer Erkrankung verstarb am 30. Januar 2010 im Alter von 77 Jahren Gärtnermeister Johann Walther, langjähriger Vorstandsvorsitzender des Fachverbandes Kölner Friedhofsgärtner und Gründungsmitglied der AFK Köln GmbH und Mitglied der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG.

Johann Walther war über Jahrzehnte für die Interessen der Kölner Friedhofskultur aber auch für die Interessen der Rheinischen Friedhofsgärtner mit großem Engagement und persönlichem Einsatz tätig.

Als Vorsitzender des Fachverbandes Kölner Friedhofsgärtner hat er von 1986 bis 1999 durch seine Arbeit und besonderen Einsatz viele friedhofsgärtnerische Betriebe im Bereich der Ausbildung unterstützt. Seine Erfahrungen konnte er im Prüfungsausschuss der Landwirtschaftskammer Rheinland mit einbringen.

Als Mitglied der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG hat er insbesondere die Entwicklung der Dauergrabpflege auf dem Kölner Nordfriedhof mitgefördert und ausgebaut.

Johann Walther war von der Gründung an in den Jahren 1983 bis 2004 Mitgesellschafter der AFK Köln GmbH und hat maßgeblich zur positiven Entwicklung der Gesellschaft beigetragen.

Für die Verdienste sowohl im beruflichen als auch im persönlichen Umfeld seines Wohnortes erhielt Johann Walther das Bundesverdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland.

Die Kölner Friedhofsgärtner sind dem Vorsitzenden zu großem Dank verpflichtet.

<<FOTO>>

**Johann Walther, Dezember 2006**



gez. Josef F. Terfrüchte / lp  
- Geschäftsführer -  
Telefon: 0221 / 52 56 58  
E-Mail: terfruechte@friedhofsgaertner-koeln.de